
Ortsbeirat Großer Dreesch 
 
 
Protokoll Nr. 11 
Sitzung des Ortsbeirates vom 7.9.2010 
 
 
Teilnehmer  Mitglieder des Ortsbeirates lt. Anwesenheitsliste 
   PHM Bollmohr (PI Schwerin) 
   Frau Ramünke-Höfer (SVZ) 
Beginn  17.30 Uhr 
Ende   19.30 Uhr 
Tagesordnung 1.  Begrüßung 
   2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   3.  Bestätigung der Tagesordnung  
   4.  Bestätigung des Protokolls Nr. 10 
   5.  Beantwortung der Fragen des Ortsbeirates durch die Stadt 
   6.  Abbau zentraler Sammelcontainer für Altpapier 
   7.  Diskussion zur Schwimmhallen-Problematik 
   8.  Tagungsorte des Ortsbeirates II. Halbjahr 2010 
   9.  Änderung des B-Planes Nr. 25.95.01 
   10. Sonstiges 
 
Zu TOP 1 
Der Vorsitzende des Ortsbeirates, Stev Ötinger, begrüßt die Mitglieder, PHM Bollmohr 
und Frau Ramünke-Höfer. Er eröffnet die Sitzung. 
 
Zu TOP 2 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
Zu TOP 3 
Die Tagesordnung wird auf Antrag des Vorsitzenden geändert: Die Beschlussvorlage 
Nr. 00462/2010   kommt auf Top 9 und Sonstiges erhält Top 10. 
Die so geänderte Tagesordnung wird bestätigt. 
 
Zu TOP 4 
Das Protokoll Nr. 10 wird einstimmig bestätigt. 
 
Zu TOP 5 
Die Beantwortung der Fragen des Ortsbeirates, resultierend aus der Begehung vom 
18.5.2010, liegen den Mitgliedern schriftlich vor. Die Ausführungen werden zur 
Kenntnis genommen. Der Ortsbeirat behält es sich vor, die in Aussicht gestellte 
Bearbeitung zu beobachten. 
 
Zu TOP 6 
Wie schon im Protokoll Nr. 10 zum Ausdruck gebracht, protestiert der Ortsbeirat 
vehement gegen die Entfernung der Sammelcontainer für Altpapier/Pappe.  
Aus der Erfahrung heraus muss festgestellt werden, dass diese vom städtischen 
Eigenbetrieb SDS geplante Maßnahme zu erheblichen Verunreinigungen im Ortsteil 
führen würde, die für eben diesen Betrieb nicht unerheblich Nachfolgekosten 
hervorrufen würde. Das alles kann nicht Sinn dieses Vorhabens sein. 
 



 
 
Zu TOP 7 
Herr Ötinger stellt die wesentlichen Punkte der Beschlussvorlage der Stadtverwaltung 
zur Schwimmhallen-Problematik vor und teilt mit, dass ein Votum des Ortsbeirates 
angebracht wäre. Alle Mitglieder sprechen sich für den Standort Großer Dreesch aus.   
Nach ausgiebiger Diskussion ergeht folgender Beschluss: 
Zum Grundsatzbeschluss zu den städtischen Schwimmhallen Nr. 
00495/2010 kann der Ortsbeirat z.Z. keine fachliche Entscheidung treffen, 
da zu diesem Projekt noch offene Fragen bestehen. 
Herr Ötinger weist darauf hin, dass dieser Beschlussvorschlag der LH Schwerin u.a. 
Gegenstand einer gemeinsamen Sitzung der Ortsbeiräte Großer Dreesch, Neu 
Zippendorf und Mueßer Holz sein wird. Erst danach wird sich der Ortsbeirat 
festlegen. 
 
Zu TOP 8 
Vorgeschlagen wird: November-Sitzung in der Nils-Holgersson-Schule 
    Dezember-Sitzung im Bus Stop 
Durch den Vorsitzenden werden die Termine abgestimmt. 
 
Zu TOP 9 
Der Ortsbeirat hat über eine Änderung des Bebauungsplanes Nr. 25.95.01 
abzustimmen. Es ist vorgesehen, dass auf einem brach liegenden Grundstück ein 
Boss-Möbelmarkt errichtet wird.  
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
Der Ortsbeirat stimmt der Beschlussvorlage Nr. 00462/2010 einstimmig 
zu. 
 
Zu TOP 10 

1. Von einem Einwohner ist ein Schreiben mit Fotografien über das Wildparken in     
den Innenhöfen bestimmter Quartiere im Ortsteil beim Ortsbeirat 
eingegangen. Nach Rücksprache mit PHM Bollmohr wird auf die Zuständigkeit 
des städtischen Ordnungsamtes erkannt. Der Vorsitzende wird beauftragt, sich 
unverzüglich zu dieser Situation mit dem Ordnungsamt in Verbindung zu 
setzen und ein erhöhte Bestreifung anzuregen. 

2. Es wird ein durch das Mietercenter der WGS durchgeführtes Ortsteilfest auf 
dem Gelände der Dreesch-Arkaden lobend geschildert. Das Fest war gut 
organisiert und hat viele Bürger positiv angesprochen, da auch diverse 
Beratungsleistungen angeboten wurden. 

3. Wie schon im Protokoll Nr. 10 angesprochen, wird noch einmal auf die nicht 
zu akzeptierende Zugangssituation für Behinderte zu den Arkaden auf der 
Kreisverkehr-Seite hingewiesen. Es sind nur Stufen vorhanden, die von Rolli- 
oder Rollstuhlfahrern über den jetzt nicht mehr vorhandenen Rasen umfahren 
werden müssen. Der Ortsbeirat nimmt dazu Verbindung mit der 
Geschäftsführung der WGS auf. 

4. Es wird kurz die Situation zur Linksabbiegespur auf der Crivitzer Straße im 
Zusammenhang mit dem geplanten Bauvorhaben auf dem früheren Gelände 
des Möbelmarktes Wohnwelt diskutiert. 

Herr Ötinger schließt die Sitzung und dankt allen für die lebhafte Mitarbeit. 
 
 



gez.        gez. 
Stev Ötinger       Eckhard Kersten 
Vorsitzender       Schriftführer   

 
 




